



Die jungen Zillertaler – Eine Erfolgsstory

Markus Unterladstätter, Daniel Prantl und Michael Ringler sind die *Die jungen Zillertaler* und seit über 25 Jahren nicht nur ziemlich beste Freunde sondern auch höchst erfolgreiche Arbeitskollegen. Mit ihrer Band gehören sie seit vielen Jahren zu den Top-Acts im Schlager- & Volksmusikgenre Österreichs und den Nachbarländern. Als Garanten für gute Stimmung und Partylaune werden *Die jungen Zillertaler* bei all ihren Live-Auftritten gefeiert.

Kein Event, keine gute Party oder Festival, wo der typische „JUZI-Sound“ von Markus, Daniel und Michael das Publikum nicht in Partystimmung versetzt. Über 150 Konzerte spielen *Die jungen Zillertaler* jedes Jahr, vorwiegend in Deutschland, der Schweiz, den Niederlanden, Belgien, ihrer Heimat Österreich und auch 2019 wieder auf Mallorca, der beliebtesten Party-Insel der Deutschen. Auch als Gäste im TV in allen namhaften Schlager- & Volksmusik-Shows sind *Die jungen Zillertaler* im gesamten deutschsprachigen Raum gerne gesehen und mehr oder weniger Stammgäste.

Für die Fans der „JUZIs“ ist jeder Tag „So a schöner Tag“. Wenn es im „Tal mit Z“, „Auf der Bruck Trara“ oder „Drob'n auf'm Berg“ zum „Tannenzapfenzupfen“ geht. Zu Fuß oder am besten gleich mit dem „Helikopter“. Auf jeden Fall mit viel „Humba Tätärä!“ Mit ihren Liedern vereinen *Die jungen Zillertaler* eine Zielgruppe „zwischen 0 und 100 Jahre“, wie die drei Musiker nicht ohne Stolz betonen, schließlich „gibt's doch nichts Schöneres, als das Musik Generationen verbindet und man gemeinsam feiert!“

2019 gab's für *Die jungen Zillertaler* zum 12. Mal Gold – zum 11. Mal für ein Album. Zuletzt im Februar für das Album „Obercool im Haifischpool“ (Sony Entertainment).

- 12 x Gold (11 x Album-Gold) und 2 x Platin in Österreich (IFPI-zertifiziert!)
- Gewinner des AMADEUS Austrian Music Award 2012
- Nominee AMADEUS Austrian Music Award 2019
- Top-Platzierungen in den offiziellen Single- und Album-Charts

25 Jahre *Die jungen Zillertaler*

2019 ist für *Die jungen Zillertaler* ein ganz besonderes Jahr. Die erfolgreiche Band feiert ihr 25-jähriges Bühnenjubiläum. Höhepunkt des „JUZIläum-Jahres“ ist das JUZIopenair von 15. bis 18. August 2019 in ihrer Zillertaler Heimatgemeinde Strass im Zillertal. Das große Open-Air in Tirol findet dann zum 20. Mal statt. Für die Party des Jahres haben sich mit voXXclub, Marc Pircher oder den Paldauern Top-Acts für das Vorprogramm angesagt, um gemeinsam mit den JUZIs zu feiern.

www.die-jungen-zillertaler.com

Pressekontakt:

Michael Weiß, +43 664 750 38083

Mail: michael.weiss@weiss-pr.at

WEISS PR & MEDIA e.U.
Mitterndorfer Straße 15/2
6330 Kufstein
Austria
www.weiss-pr.at